



「ヤマアラシのジレンマ」

分校長 矢野 裕希

鋭い針毛を持つヤマアラシと同様に、互いに仲良くなろうと心の距離を近づけるほど、互いに傷付けあって一定距離以上は近付けない心理を指す。最近、このような悩みによく直面する。

先日、島しょ部の魅力化についての話し合いがあった。ある委員の方が、「島内に大型ディスカウントスーパーができれば」と提案された。いい案だと思った。活気も生まれ、便利になる。はて？でも、伯方の良さって「不便だからこそ近所で農作物をおすそ分けしあって、都会にはない田舎ならではの交流が生まれる」ところにあるのではないのか、と考えた。

20数年前、「しまなみ海道」が開通した。島民の悲願であった今治の陸地部とつながった。24時間行き来ができるようになり便利になった。しかし、島内の人口は陸地部へ流れ、過疎化が急激に進んだ。私ごとではあるが、下田水で船待ちの時間に食べるインスタント「うどん」が食べられなくなった。ゆっくりと流れていた時間が無くなった。

現在、「しまなみ高校」開校に向けて準備をしている。もちろん、たくさんの生徒に来て欲しいと思っている。しかし、生徒数が増えると伯方の魅力である少人数によるきめ細やかな指導ができなくなる。

結局、物事は中庸でバランスを取りながら、進めていくのが良さそうである。

日	曜	5月行事予定	昼食補助
1	水	尿検査 心電図検査(1年)	
2	木	尿検査(未提出)	
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	子どもの日	
6	月	PTA 総会(代休 6/3(月))	
7	火	考査発表 学習時間調査(~16日)	○
8	水	漢字テスト②	○
9	木	みんなの学校(大三島)	○
10	金		○
11	土		
12	日		
13	月		○
14	火	中間考査 第1回 PTA 理事会	
15	水	↓	
16	木	↓	
17	金	↓ 身だしなみ指導(学年)	
18	土		
19	日		
20	月	3年基礎学力テスト③ 教育実習(~6/7)	○
21	火	インターンシップ事前研修①	○
22	水	3年共通テスト模試(放課後) 尿検査(2次) 漢字テスト③	○
23	木	↓	○
24	金	第1回実用英検(1次)	○
25	土	3年共通テスト模試 2年サタデースクール	
26	日		
27	月	3年基礎学力テスト④	○
28	火	インターンシップ事前研修② 県総体壮行会(放課後)	○
29	水	漢字テスト④	○
30	木	歯科検診 性教育講話(2年)	○
31	金	除草作業 県総体開会式	

日	曜	6月行事予定	昼食補助
1	土	県総体	
2	日	↓	
3	月	↓ PTA 総会代休日	
4	火	インターンシップ事前研修③ 朝読書	○
5	水	インターンシップ(2年)	○
6	木	↓ しまなみウォッチング	
7	金	↓ 諸会費口座振替日	
8	土		
9	日		
10	月	3年基礎学力テスト⑤	○
11	火		○
12	水	漢字テスト⑤	○
13	木		○
14	金	第1回漢字検定(放課後)	○
15	土		
16	日	全商ビジネス計算実務検定	
17	月	3年基礎学力テスト⑥	○
18	火	みんなの学校	○
19	水	考査発表	○
20	木	非行防止教室	○
21	金		○
22	土	学習時間調査(~7/1)	
23	日	全商簿記実務検定	
24	月		○
25	火		○
26	水	期末考査①	
27	木	期末考査②	
28	金	期末考査③	
29	土		
30	日	全商ビジネス文書実務検定	

部活動 県総体に出場する、ソフトテニス部、バドミントン部に意気込みを聞きました。

(5月1日現在)

【県総体】女子個人：6月1日 空港東第四公園

男女団体戦：6月2日～3日 松山中央公園



女子ソフトテニス部主将

私達は、日々の練習の成果を発揮し、県総体という舞台で少しでも多く点を勝ち取り、勝利することを目標にしています。仲間と協力し、一戦一戦を大切に、悔いのない試合ができるよう、精一杯努力します。応援して下さる皆様の気持ちに応えられるように、勇往邁進し頑張っていきます。

【県総体】団体戦：6月1日 新居浜市市民体育館

バドミントン部主将



私たちバドミントン部は、これまで厳しい練習の日々を一丸となって乗り越えてきました。3年生にとっては最後の大会になるので、長い時間バドミントンに熱中した日々を忘れず、大会までのほんの少しの時間も大切にしていきます！！皆様の心に響く応援を大切にしながら、全力で戦います！

Event グループ結団式 ～決意表明～

紅蓮は、「一致団結して・全力で・楽しむ」の3つを目標に蒼爛と切磋琢磨し合いながら最高の運動会を作り上げたいと思います。

紅蓮グループ長

「みんなで協力し元気で仲がいい」グループになることが、今年の蒼爛の目標です。蒼爛の皆と一緒に活動できるのが楽しみです。

蒼爛グループ長



インタビュー ～入学してからの1ヶ月を振り返って～ 1年 HR 委員

この1ヶ月、新入生オリエンテーションや生徒総会、部結成など多くの行事があり、あっという間の1ヶ月でした。また、廊下ですれ違った時に手を振ってくれる先輩、部活動で優しく教えてくれる先輩、教室で笑わせてくれる個性豊かな仲間たちと出会い、毎日楽しく、幸せで充実した学校生活を送っています。

